

Für eine von der Ruhrgas AG, Essen, im Jahre 1928 aufgenommene $6\frac{1}{2}\%$ ige Anleihe in Höhe von ursprünglich \$ 12 000 000,— haben wir gemeinsam mit den übrigen Gründerfirmen Garantieverpflichtungen übernommen.

Die sonstigen am Bilanzstichtage ausgewiesenen Bürgschaften betragen RM 1 551 776,30 gegen RM 1 528 954,— im Vorjahr.

Unsere Haftung aus begebenen Wechseln stellt sich auf RM 1 019 700,27.

Die Bezüge des Vorstandes betrugen in 1935 RM 427 069,—, die des Aufsichtsrates RM 72 344,75.

Dortmund, im Mai 1936.

Der Vorstand

Vermögens-Aufstellung
nebst Gewinn- und Verlust-Rechnung
am 31. Dezember 1935